



A E B

Aktive Eltern von Menschen mit Behinderung VFG
Genitori attivi per l'inclusione delle persone con disabilità APS

Pressemitteilung

Hart aber herzlich

Harley Heads MC Südtirol überreichen beim HC-Pustertal-Family-Day 11.750 Euro für Kids mit Down-Syndrom

Im Rahmen des ausverkauften Heimspiels des HC Falkensteiner Pustertal gegen Budapest kam es am Samstagabend zu einem besonders emotionalen Moment: Die Harley Heads MC Südtirol überreichten dem AEB – Aktive Eltern von Menschen mit Behinderung bereits zum vierten Mal einen Spendenscheck zugunsten von Kindern und Jugendlichen mit Down-Syndrom im Pustertal. Vor mehr als 3000 Zuschauerinnen und Zuschauern und einem überzeugenden 5:1-Sieg der Wölfe wurde die Spendensumme von **11.750 Euro** übergeben – ein Betrag, der sogar das Ergebnis des Vorjahres deutlich übertrifft.

Was diese inzwischen lang anhaltende Freundschaft auszeichnet, ist weit mehr als finanzielle Unterstützung. Der eigens produzierte Song und das Video „*Hart aber herzlich*“ bringen auf den Punkt, was über Jahre gewachsen ist: eine echte, verlässliche Verbundenheit zwischen den Harley Heads und den Familien der Jugendlichen mit Down-Syndrom. Regelmäßige gemeinsame Veranstaltungen sind zu heiß ersehnten Fixpunkten im Leben der Jugendlichen, die zunehmend selbstständig werden – und für ihre Familien geworden.

Ein Höhepunkt im vergangenen Jahr war das Benefizevent „**Rockers for Kids with Down Syndrom**“ am 22.11.2025 mit Live-Musik, Verpflegung, Nikolausbesuch sowie breiter Unterstützung durch Wirtschaft, Bands und freiwillige Helfer:innen. Ebenso in bester Erinnerung ist das Sommerfest „*We ride with our friends*“ am 27.07.2025. Das Grillfest in der „Tenne“ von Brunecks Bürgermeister Bruno Wolf mit anschließender Bikerrundfahrt fand große mediale Resonanz, unter anderem bei Radio Holiday.– Eine Wiederholung dieses Festes ist bereits geplant.

Berührend sind auch die vielen kleinen Gesten abseits der großen Events: Überraschungsbesuche an Geburtstagen zeigen, dass die Harley Heads ihr Herz wirklich „am rechten Fleck“ haben. Ein besonders berührender Moment war, als Vicky von der Gruppe Down-Syndrom ein Gedicht vortrug, in dem es heißt: „*Ihr nehmt euch Zeit für uns, ihr seid unsere Helden – mit einem Herz, das größer ist als jedes Motorrad. Ihr seid unsere besten Freunde auf der Straße des Lebens.*“

Der AEB bedankt sich bei der gesamten Crew der Harley Heads MC Südtirol und ihren Motorradfreunden aus nah und fern, besonders bei Tommy Stemberger und Hansjörg Tasser. Letzterer hat in diesem Jahr sogar sein Markenzeichen, einen gepflegten Bart, für den guten Zweck verstiegt. Ein großer Dank gilt zudem allen Sponsoren, den Bands, dem Nikolaus, dem HC Falkensteiner Pustertal für die Autogrammstunde und die Eintrittskarten, den Mitarbeiter:innen

sowie allen Unterstützer:innen, die durch Sach- und Geldspenden diese vierte Scheckübergabe möglich gemacht haben.

„Als Vizepräsidentin des AEB, aber vor allem als Mama, bin ich zutiefst berührt“, so Irmhild Beelen.
„Dank dieses unglaublichen Engagements können wir heute mitteilen, dass sich der größte Wunsch unserer Jugendlichen in diesem Jahr erfüllt.“

Im Juli werden sie erstmals eine gemeinsame Urlaubswoche ohne Eltern verbringen können – begleitet von einem kreativen, engagierten Betreuungsteam - in Bungalows auf einem Campingplatz in Lazise am Gardasee. Zusätzlich sind zwei Erlebniswochenenden am Edenhof in Oberwielenbach wieder fix eingeplant.

Diese Initiative zeigt eindrucksvoll, wie gelebte Solidarität aussieht – laut, herzlich und mit nachhaltiger Wirkung.